

# Robo de cables en 2025 afectó a más de 21 mil clientes en la región

Arica y Parinacota se suma a otras regiones donde este delito genera interrupciones en el suministro eléctrico.

D.D.P.  
La Estrella

**L**a Región de Arica y Parinacota no estuvo ajena a la escalada de robos de cable que afectó a todo el país durante 2025, según el balance dado a conocer por la distribuidora eléctrica CGE. En la zona norte, delincuentes sustrajeron 14.622 metros de cable de las redes de transmisión y distribución, lo que provocó interrupciones de suministro para 21.835 clientes y obligó a trabajos complejos de reposición de infraestructura.

Los robos forman parte del total nacional de 420 kilómetros de cable sustraído el año pasado, una cifra récord que duplicó los casos de 2024 y que fue motivo de preocupación para la compañía y las comunidades.

CGE indicó que los 14 mil metros robados en Arica y Parinacota se suman a una ola de delitos similares registrados en regiones como Coquimbo, Maule y Biobío, ámbitos con mayor incidencia.

El impacto de estos ilícitos no solo se traduce en



CGE

XXXXXXXXXXXXXX

## 420

**kilómetros de cables fueron sustraídos a nivel nacional en el área de operaciones de CGE.**

**CLIENTES AFECTADOS**  
En Arica y Parinacota,

los robos de cable afectaron directamente a 21.835 clientes, obligando a las brigadas de la compañía a intervenir con prontitud para restablecer el servicio eléctrico. Estas acciones tuvieron un costo significativo: en todo el país, CGE destinó más de \$5.570 millones durante 2025 para

## 14 mil

**622 metros de cable eléctrico fueron robados en la región durante el año 2025.**

reparar los daños causados por delincuentes, recursos que también implican esfuerzos mayores en el ámbito local.

El director de Operaciones de CGE, Víctor Balbontín, advirtió que no se trata de hechos aislados ni menores: "Lamentablemente, el 2025 marcamos un nuevo récord en este tipo de delitos, lo que es muy preocupante... Los delitos se han vuelto más violentos y recurrentes, con bandas organizadas que usan equipamiento (...) y también están armados, atacando puntos de manera recurrente...", señaló, enfatizando la necesidad de reforzar la persecución penal y las medidas de seguridad.

En este sentido, CGE ha participado en mesas de trabajo junto a autoridades regionales para coordinar esfuerzos, denunciar cada caso ante Carabineros y el Ministerio Público, y desarrollar estrategias que permitan desarticular las redes delictuales responsables, además de perseguir a quienes acopian o comercializan el cobre sustraído. ☺